

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses für den Eurogress vom 07.03.2006

Zu Ö 4 Vorstellung des Entwurfes für den Bauantrag Außenansicht Eurogress ungeändert beschlossen E 88/0002/WP15

Geschäftsführer Rinder gibt eine kurze Darstellung über die Gründe für die Sanierung der Außenansicht des EUROGRESS AACHEN.

Nach 28 Jahren sei hier eine Sanierung dringend erforderlich, um auf dem Markt konkurrenzfähig zu bleiben. Der erste Eindruck sei oft ausschlaggebend für die Entscheidung von Veranstaltern.

Anhand von Plänen erläutert Architekt Haller die geplante Maßnahme mit den einzelnen durchzuführenden Schritten. Geplant sei, dem EUROGRESS eine sogenannte „Maske“ aufzusetzen, die nicht direkt, sondern in ca. 2 m Entfernung vor dem Haus aufgezogen werden soll. Das hierfür vorgesehene Material wurde ebenfalls vorgestellt und in seinen Auswirkungen beschrieben. So können dann insbesondere abends Lichteffekte entsprechend der jeweiligen Veranstaltung projiziert werden. Insgesamt gesehen erhalte das EUROGRESS dadurch eine äußerst attraktive Außenansicht, die wesentlich kostengünstiger ist, als die Sanierung der gesamten Fassade auf 80 m Gebäudelänge. Die Kosten werden mit ca. 600 T€ beziffert.

Beschluss:

Nach Diskussion im Betriebsausschuss beschließt dieser einstimmig, die geplante Maßnahme in der beschriebenen Art und Weise durchzuführen und beauftragt die Geschäftsführung, den hierfür entsprechenden Bauantrag zu stellen.